

**Alt. Delegado- Informe JCA**  
**Mayo 18, 2023**

Buenas noches a todos,

Espero a todos les vaya bien esta noche.

Los Servicios Generales continuará incluso después de la Conferencia anual. Sigamos unidos y continuemos aprendiendo y creciendo del trabajo que se está haciendo en nuestra área y en AA en general. ¡Menciono esto porque necesitamos su ayuda para hacer que las cosas sucedan en AA! En nuestra reunión de Alt Delegados cada mes, he escuchado que muchas veces muchas áreas enfrentan retos para mantener los engranes en movimiento con Servicios Generales, el mantenerse comprometidos con el servicio y mantener a los grupos comunicados con lo que está sucediendo con nuestros MCDS, RSGs y Comités de Área. Si alguna vez tiene una pregunta, se queda atorado en algo o necesita una aclaración sobre las cosas, comuníquese con nosotros, estamos aquí para ayudarlo.

Asistí a la 40ª Conferencia Anual de SoCal H&I en La Mirada, CA. , los tres días se pasaron muy rápido con un programa tan bueno desde el viernes, sábado y domingo, incluso tuvimos nuestra reunión mensual de SoCal H&I Intergroup justo después de cierre la Conferencia, como se hace tradicionalmente el domingo. Hubo aproximadamente 130 asistentes registrados, el Área 8 estuvo bien representada con nuestro Comité de H&I de San Diego y el Norte del Condado presente y participando en los paneles de la Conferencia, el Comité YPAA de nuestra Área (ACYPAA) compartió en un panel maravilloso el sábado, e incluso me pidieron que yo participara y compartiera algo de mi experiencia en H&I en el panel de habla hispana del domingo por la mañana. Nos divertimos mucho, tanta información y formas de cómo mejorar o aprender sobre nuestro trabajo de servicio con H&I. Compré las grabaciones en una memoria y lo puedo prestar para compartirla con ustedes. Si alguno de ustedes está interesado en escuchar alguno de los paneles a continuación, por favor hágamelos saber; Paneles de Correccionales o Tratamiento, el panel con la Fiscal (DA), el Departamento/Oficial del Sheriff de Los Ángeles, el Panel de Médicos de Tratamiento, el Panel de Uniendo Orillas/Contacto a la Salida, el panel de jóvenes y / o para aprender sobre cómo el norte de California está llevando el servicio de apadrinamiento de visitas externas a los en las instituciones de sus áreas. ¡Muchas cosas están sucediendo con nuestro trabajo de paso doce!

Queremos invitarlos a todos a nuestro Picnic del Día de la Unidad / Día de los Fundadores que se realizará el 10 de Junio de 11:30 a.m. a 3:30 p.m. Cualquier miembro, ahijado, padrino, amigos o incluso familiares son bienvenidos a asistir. Habrá comida, actividades y oradores planeados para ese día. Quiero invitar / recordar a todos nuestros comités permanentes que pueden asistir y acomodar sus mesas de comité alrededor del sitio del parque donde estaremos y ofrecer información a todos los miembros interesados sobre cuál es el trabajo de servicio de su comité en nuestra área. Además, podemos usar ayuda adicional con personas de recibimiento, acomodar y limpieza ese día, y un cocinero o dos para las hamburguesas y los perros calientes. Si puede ser voluntario, hágamelos saber o comuníquese directamente con nuestra Coordinadora del Comité de Programa del Consejo Coordinador, Kaye D. @ [kaye.durant@gmail.com](mailto:kaye.durant@gmail.com) o su celular #760-953-8142. Su ayuda y asistencia serán muy apreciadas. ASL e interpretación al español estarán disponibles.

Por último, esta noche, quiero extender una invitación a los Distritos Lingüísticos 15, 17 y 18. El Área 9 se ha puesto en contacto conmigo y me han pedido que nuestros distritos lingüísticos

participen en el 32° Foro de Servicios Generales Hispanos que se llevara a cabo el 9 de Julio de 8 a.m. a 2 p.m. en Hesperia, CA. Más información del comité anfitrión del Foro y de la Alternativa Delegada llegará. habrá interpretación del español al inglés durante todo el evento del Foro.

Gracias por permitirme Servir.

Richard O.  
Alt. Delegado- Área 8  
[altdelegate.area8aa@gmail.com](mailto:altdelegate.area8aa@gmail.com)